

# 2月の活動報告

担当:みらい塾 住吉・鈴木・今泉

## 2月12日 高校生まちづくりコンテスト@玉川大学

私たちは2月12日に行われた高校生まちづくりコンテストで、見事全国177校のうち5チームに選ばれ、決勝大会に進むことができ、決勝大会では最高賞である観光庁長官賞を受賞することができました。まちづくりコンテストでは「みどりみらいツーリズム」を提案し、みどり市の課題やみどり市の魅力、みどりみらいツーリズムのプランの説明などを発表してきました。みどりみらいツーリズムは、先輩方の世代から3年間かけて完成したサブスクリプションをモデルとしたプランです。まちづくりコンテストの決勝進出が決まったときは僕も今泉さんも驚きを隠せませんでした。ですが、こんな機会はめったにないことなので優勝を目指に頑張ってきました。自分たちだけでなく、外部の方のアドバイスもいただき、だんだんと私たちのプランを具体化させることができました。また、玉川大学で発表をする前にはみらい塾のメンバーと共に、東京・熱海・京都・滋賀を訪れ、プランに生かすためにインタビューを行ってきました。スタディツアーに行ってみて、みどり市と他の県での取り組みの違いを知ることができました。まちづくりコンテスト決勝大会では今までの取組の成果を発揮するため、今までお世話になった方々へのお礼として良い報告ができるようにするために、そして一番は「みどり市はこんなにいいところだったんだ」と思ってもらうため、直前までふたりで一生懸命発表に備えました。私たち以外の他の4チームもとてもよい発表だった中で、見事私たちが目標としていた優勝をすることができました。優勝と知った瞬間、とても嬉しかったです。

まちづくりコンテストで優勝することは、私たちの力だけでは難しかったと思っています。今回優勝できたのは多くの方が協力をしてくれたおかげです。これからもみらい塾の一員として、みどり市のために様々なことに取り組み、挑戦していきたいと思います。また、みどり市だけでなく、世界の社会問題についても学びを深め、これから世代の人たちに伝えていきたいと考えています。



## 3月4日 地域賑わい創出事業ボランティアの打ち合わせ

私たちは、今年の5月から9月まで、わたらせ渓谷鐵道と日光市役所足尾行政センターにお声がけいただき、「ゾンビトレイン」というイベントにボランティアとして参加することになりました。

私たち、みらい塾生がゾンビに！？一体どうなってしまうのか！いくつかの日に分けて開催されるようです。多くの人が参加するイベントですのでお楽しみに！